

Das Wesen der Hypnose.

Neues aus Industrie und Technik.

Revolutionäre Errungenschaften des deutschen Akademikers.

Von Dr. Paul Blund.

In der Wiener Akademie... Die Hypnose ist, das kann nicht genug betont werden, kein Heilmittel, nicht einmal ein Hilfsmittel...

Grundlagen der Hypnose genauer besprechen zu wollen, ist es heute wohl schon außer Zweifel, daß diese Erntung...

Der Wärme-Ingenieur. — Behandlung von Beton und Mörtel. — Die Elektrifizierung der deutschen Eisenbahnen. — Ein neues Metall.

Von Ernst Trebesius.

Ich kann mir vorstellen, daß eine Zeit kommt, wo die Chemie so weit fortgeschritten sein wird, daß jedes üble Gas, welches jetzt aus den Kaminen...

Der Wärme-Ingenieur... Die Elektrifizierung der deutschen Eisenbahnen... Ein neues Metall...

Auf akademischen Boden bereiten sich Umnäherungen vor, deren Tragweite von den wichtigsten der Betroffenen klar erkannt wird...

Alle Mittel einer ihrer Aufgaben richtig erfüllenden neuartigen Lehrkraft. Viel wichtiger ist es, daß sie ihre Schüler befähigt zum logisch klaren Denken...

Bekanntlich war die Aufnahme auf eine Universität im Deutschen Reich seit reichlich hundert Jahren getrennt von der Kultur des deutschen Volkes...

Sieht nicht die Akademie für den Standesgeschichtlichen Organisation geschrieben. Aber in dem ersten Revolutionenjahr sind doch schon sehr achtungswürdige Erfolge errungen worden...

Das teuere Gold.

Es gab einmal eine Zeit, in der 20 Mark eben 20 Mark waren, nicht mehr und nicht weniger, gleichviel, ob die Wertpapiere auf einem goldenen Münzplättchen oder auf einem Reichsbanknoten...

Gesicht und Seele.

Etwas über Physiognomik von Dr. Erich Klein.

Seitdem Lavater seine „Physiognomischen Fragmente zur Förderung der Menschkenntnis“ schrieb, ist die Frage nach dem Wert physiognomischer Schlussfolgerungen kaum je zur Ruhe gekommen...

Oberflächlich und der Dilettant ist hier vielen Täuschungen unterworfen. So wird man z. B. bei einem geistreichen Mann, der zwischen mehreren Menschen...

Die Technik der Hypnose ist bei einiger Begabung des Arztes relativ leicht erlernbar und basiert auf der Fähigkeit des Mediums, sich passiv zu konzentrieren...

Bei entsprechendem Verständnis für die momentane psychische Konstitution des zu behandelnden Individuums ist es durch die Suggestion selbst möglich, die Heilbarkeit genügend zu verankern...

Im Zusammenhang mit den heilpädagogischen, logisch-psychologischen Behandlungsmethoden, unter möglichstem Ausschluß der Suggestion ist die Suggestion unter Hypnose entschieden darin im Recht, daß hier nicht so sehr die Krankheit selbst als deren Symptome...

Strümpell sagte im Jahre 1903: „Die Therapie kann die Hypnose durch bessere Mittel ersetzen. Wissenschaft und Heilkunst würden sich nicht mehr verlieren, wenn man die hypnotischen Studien ruhig wieder auf sich ruhen ließe.“

100 Milliarden spricht sich leicht aus, aber es ist eine ungeheure Summe. Wieviel Zeit würde eine Person nötig haben, um die Summe in Tausendmarktscheinen zu zählen, wenn sie in jeder Minute 100 Scheine zählt und täglich acht Stunden arbeitet...

Man werden Sie auch eine ähnliche Aufgabe schätzungsweise lösen können, falls ich fort. Das Deidelerger Fass kann 183,100 Liter aufnehmen, ist also weit größer als ein Zimmer...

Was die Nachteile der Hypnose als Heilmittel der Hypnotik gegenüber betrifft, so liegen diese vor allem darin, daß sie nicht allgemein anwendbar ist. Die Gründe dafür sind mannigfacher Art...

Die heutige Physiognomik hat mit der hohen Ängstlichkeit abgerechnet, ebenso wie mit manchen anderen physiognomischen Überlieferungen, wie z. B. dem großen Schädel oder dem „energievollen“ Rinn...

Das ist die Physiognomik durchaus nicht so einfach, wie man meist anzunehmen pflegt. Denn die verschiedenen Merkmale durchkreuzen sich oft in der verwickeltesten Weise, und es ist nicht immer ganz leicht, sie zu entwirren...

Werden sie das in der Folge weiter sein können? Ich glaube es kaum. Die Neufunden bringen eine ganz andere Art der Ausbildung mit als die Kulturzeit...

Seit langem kämpfte der Stand der Seminaristischer geistlichen Volksschullehrer für Zulassung zum Hochschulstudium ohne Abiturientenexamen...

Die akademische Freiheit und das akademische Selbstbestimmungsrecht sind aber aus dem Wege der Verfügung entzogen...

Die akademische Freiheit und das akademische Selbstbestimmungsrecht sind aber aus dem Wege der Verfügung entzogen. Nun hat diese neue Verfügung den alten an allen deutschen Universitäten geltenden Grundgedanken...

Die akademische Freiheit und das akademische Selbstbestimmungsrecht sind aber aus dem Wege der Verfügung entzogen. Nun hat diese neue Verfügung den alten an allen deutschen Universitäten geltenden Grundgedanken...

Die akademische Freiheit und das akademische Selbstbestimmungsrecht sind aber aus dem Wege der Verfügung entzogen. Nun hat diese neue Verfügung den alten an allen deutschen Universitäten geltenden Grundgedanken...

Die akademische Freiheit und das akademische Selbstbestimmungsrecht sind aber aus dem Wege der Verfügung entzogen. Nun hat diese neue Verfügung den alten an allen deutschen Universitäten geltenden Grundgedanken...

Die Abbildung des Grobherzogs von Mecklenburg. Aus dieser Zeit gemalt: Der Herzog zwischen dem Grobherzog und dem Preissoldaten Mecklenburg ist vom mecklenburgischen Randbegrenzungswort: vier größere Güter, 1400 Acker Horsten, Schloß und Palais in Lubowitz, das Kavalleriehaus in Gellenbamm, drei Sommerhäuser in Heiligenbamm und 9 Millionen Mark in 4 v. B. Landesfondsbesitzungen...

Regelteil. Beim Regula gibt's keinen König mehr. Der Regelmäßig heißt von nun an „Eber“. Da tragen die anderen Regel wohl die Namen seiner Minister? Rostke Bauer, Erzberger...